
会  長 越田和俶充

幹  事 小澤　啓一

ＳＡＡ 鈴木　雅之

 遠藤　　洵

出席状況 正会員数 39 名 本日の出席率 100％

◎会長挨拶－越田和俶充会長
　皆さん、こんにちは。早いもの

で初めての会長挨拶で頭の中が

真っ白になり会員の皆さんの顔が

全く見えず、震えながら挨拶して

から１年過ぎてしまいました。今

日は皆さんのお顔がしっかりと見えております。残

念だったのはコロナ問題の為、当初の計画より例会

は休会が多く、事業においても半分も出来なかった

事でございます。そんな中私の様な会長を支えてご

指導いただきました執行部の皆様にこの場をお借り

しまして御礼申し上げます。どうもありがとうござ

いました。また、文句も言わずに耐えて付いて来て

いただいた会員の皆様へも改めまして御礼申し上げ

ます。エンジョイロータリー１年間ロータリーを楽

しませていただきました。最後に次期嵐年度が素晴

らしい年度になります事をご祈念申し上げ最後の挨

拶とさせていただきます。1年間どうもありがとうご

ざいました。お世話になりました。

◎幹事報告－林　毅彦副幹事
 ・ＲＩ 2530 地区より中学生リー

ダーシップＤＶＤの配付という

ことでＤＶＤが届いています。

 ・次年度になりますがＲＩ 2530

地区会員増強ロータリー情報セ

ミナーの案内が届いております。

 ・来週、再来週の例会は、ハイブリット例会で通知

を出しましたが、今日と同じく通常例会で食事無

しを予定しております。

◎各委員会報告
◇出席委員会
　　　－髙萩勝利小委員長
　本日の出席状況を報告致しま

す。本日の出席率は 100 パーセン

トです。ありがとうございました。

◇スマイルボックス委員会－佐藤政司小委員長
 ・本日越田和年度最後の例会です。

1年間ご苦労様でした。越田和

会長、星副会長、嵐会長エレク

ト、林副幹事、木村（義）、髙萩、

渋佐、冨澤、木幡、影山、吉野、

高橋、赤津（慎）、白井、柏原、鈴木（雅）、柴山、

木村（博）、斉藤、川口、蛭田（剛）、久野各会員

 ・誕生祝ありがとうございました。越田和会長、星

副会長、根本、蛭田（淳）、木幡各会員

 ・出席奨励賞ありがとうございました。

鈴木（敏）会員、渡邉公平パストガバナー

 ・前回休んでごめんなさい。　　　  蛭田（淳）会員

 ・本日早退ごめんなさい。  佐藤、鈴木（修）各会員

 ・6 月 23 日分の誕生祝ありがとうございました。

鈴木（修）、蛭田（剛）、影山、久野、木村（博）、

小澤幹事各会員

　クラブフォーラム
　　（委員会活動報告）

　会長・幹事バッチ交換
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーは機会の扉を開く
ロータリーソング　我等の生業
－今月はロータリー
　　　　　親睦活動月間です－

4つのテスト・例会出席心得
　　　鈴村　正人　会員

◎一年を振り返って　越田和俶充会長
　私の様な会長を１年間執行部の皆さん、会員の皆

さん支えていただき何とか自分としては全力投球出

来たのでは無いかと自己満足しております。１年間

本当にありがとうございました。

◎一年を振り返って　嵐　繁雄会長エレクト
　コロナが１年間ずっと頭にあった１年間でした。

クラブをどの様にすれば分からないまま、ばたばた

した気持ちでいました。今年に入ってから例会も休

会が多く委員会活動も休止状態でした。分区のＩＭ

も中止、その他の行事も中止で会員の皆さんに会う

事も少なくなりました。

◎一年を振り返って　星　行夫副会長
　数年前から私は副幹事、分区会計、幹事と立て続

けにやって副会長になり、コロナで活動が停滞した

と同じ様に私のロータリー活動も１年停滞していま

した。来年度は会長エレクトを仰せ付かっています

ので次年度は嵐次年度会長を支えて頑張りたいと思

います。

◎御礼挨拶－事務局　金成仁子さん
　この度はコロナ禍の中、母の葬儀にご会葬いただ

きありがとうございます。幾度の怪我や病気を乗り

越えて元気にしておりましたが、突然の知らせを受

け別れの言葉もかけられず亡くなってしまいました。

皆さんも健康に留意しお過ごし下さい。

◎柴山徳裕新入会員へロータリー7つ道具贈呈
　6月から前任の相

原支店長に変わりま

してロータリーに入

会させていただくこ

とになりましたひま

わり信用金庫植田支

店の柴山徳裕と申し

ます。どうぞ宜しく

お願いいたします。

◎次年度について　　
　　嵐　繁雄次年度会長
　明日 7月 1 日から新年度に入ります。皆様のボッ

クスへクラブ編成表も入れておきました。前回お配

りした時より会員数が減少しております。その様な

事情から担当委員会も移動したり、重複したりして

おります。新しい編成表を確認して来週から宜しく

お願いします。

◇親睦活動委員会－木村博昌小委員長
　毎月お渡し致しております誕生祝ですが、コロナ禍

で 2月、3月、5月、6月が誕生月の会員で誕生祝を差

し上げたいと思います。まだ、もらっていない会員は

出口に誕生祝を用意してありますのでお持ち下さい。

◎クラブフォーラム（年間活動報告）
☆国際奉仕委員会　　　　　　冨澤　藤利委員長

　会員の海外ビジネスを通して、人間力（知識、行

動力、感性）を高めることが出来ました。留学生支援、

国際貢献（地震、災害対応）、ポリオ撲滅の支援を行

いました。

☆青少年奉仕委員会　　　　　蛭田　　剛委員長

　磐城農業高校インターアクトクラブに対する支援

活動、ガバナー訪問歓迎式（2020 年 8 月 19 日）磐城

農業高校で行いました。コロナの影響でリーダー研

修会、国際理解研修、年次大会等の 3大行事が中止

となりました。

☆米山記念奨学会　　　　　　川口登志雄副委員長

　当初計画をしていた米山梅吉記念館への研修旅行

ですが橋本委員長の急な御逝去や髙瀬会員の退会も

あり実行することが出来ませんでした。寄付につい

ては 1人年額 5,000 円の達成、特別寄付については越

田和会長、髙萩勝利出席委員長、渡邉公平パストガ

バナー（年 2回）のご協力をいただきました。

☆会　　計　　　　　　　　　渋佐　俊幸会計

　予算計画に沿って、適正かつスムーズな資金管理

に努めました。

☆ＩＴ委員会　　　　　　　　鈴木　雅之委員長

　例会をズームを使ったウエブ会議方式をとり、ハ

イブリット例会が出来たと思っています。今後いろ

いろな形で活用できると思います。

◎会長、幹事バッチ交換

越田和会長から
嵐次年度会長へ

越田和会長から
林次年度幹事へ




